
Liebe Gäste, hier eine kurze Beschreibung der Ferienwohnung: 

Die Ferienwohnung befindet sich im 1. Stock des renovierten Haupthauses 

eines ehemaligen Bauernhofes. Die Wohnung ist neu renoviert, hat 

hochwertige Möbel und ist mit Liebe eingerichtet!  

Die Wohnung hat einen direkten Zugang zum großen Balkon. Dieser wird 

gemeinschaftlich mit den Gästen der Fewo rechts genutzt, Pflanzen bilden 

dabei einen natürlichen Sichtschutz. In der Wohnküche steht ein Schlafsofa 

für 1 weitere Person. 

Hier die Adresse unserer homepage:  

http://www.fewodorfstube-rengersfeld.de/index.php/ferienwohnung-links 

Im Flur befindet sich ein Regal mit Bio-Produkten wie Honig, Marmelade, 

Getränke etc., die unsere Gäste käuflich erwerben können - falls sie selbst 

mal etwas vergessen haben. Meistens haben wir auch Brot etc. zur 

Verfügung.  

Wir sind zwar sehr kinderfreundlich, haben aber leider keinen Platz für einen 

Kinderwagen im Haus und auch keine Wickelstation etc. – bitte sprecht mit 

uns ab, wenn ihr Kinder mitbringen möchtet. 

Auch Hunde sind willkommen (maximal 2 pro Wohnung).  

Auf dem Hof leben auch unsere 12 Hühner und Hahn Helmut, der morgens 

natürlich kräht.  

Rengersfeld selbst ist ein sehr ruhiger Ort und gehört zu Gersfeld. Von hier 

aus lässt sich die Rhön bequem erkunden. Man kann direkt von Rengersfeld 

aus wandern oder aber man läuft zum Gersfelder Bahnhof runter (30-40 

min) und nimmt dort Bus oder Bahn (am besten aber vorher die Fahrpläne 

im internet studieren). Mit Bus und Bahn kommt man z.B. bequem zur 

Wasserkuppe oder nach Fulda oder nach Bischofsheim, Bad Neustadt. 

Im Erdgeschoss des Hauses befindet sich unser Bio-Restaurant "Dorfstube". 

Wir haben nur am Wochenende geöffnet (Fr, Sa, So - siehe www.dorfstube-

rengersfeld.de) und abends schließen wir um 23.30 Uhr. Unsere Gäste sind 

eher leise Genießer. Da wir nur ca. 30 Plätze haben, ist rechtzeitiges 

reservieren sinnvoll. 

Im Erdgeschoss neben der Dorfstube ist auch unsere Privatwohnung, daher 

sind wir meistens ansprechbar. Wir freuen uns auf unsere Gäste! 

Herzlichst, 

Iris und Kornelia Eibeck 



Dear guests, here is a brief description of the apartments: 

The apartment is located on the 1st floor of the renovated main house of a 

former farm. The apartments are newly renovated, have high quality 

furniture and are furnished with love! 

The apartment has direct access to the large balcony. This is used jointly 

with the guests of the apartment right, plants form a natural screen. In the 

kitchen there is a sofa bed for 1 additional person. 

Here the address of our homepage:  

http://www.fewodorfstube-rengersfeld.de/index.php/ferienwohnung-links 

In the hall there is a shelf with organic products such as honey, jam, drinks, 

etc., which our guests can buy - if they have forgotten something. Mostly we 

also have bread etc. available. 

Although we are very child friendly, but unfortunately have no room for a 

stroller in the house and no changing station, etc. - Please speak with us if 

you want to bring children. 

Also dogs are welcome (maximum 2 per apartment). 

In the yard also live our 12 chickens and rooster Helmut, who naturally 

crows in the morning. 

Rengersfeld itself is a very quiet place and belongs to Gersfeld. From here 

you can easily explore the Rhön. You can hike directly from Rengersfeld or 

you can walk down to the Gersfeld train station (30-40 min) and take the bus 

or train (best to study the timetables on the internet before). By bus and 

train one comes for example convenient to Wasserkuppe or to Fulda or to 

Bischofsheim or Bad Neustadt. 

On the ground floor of the house is our organic restaurant "Dorfstube". We 

only open on weekends (Fri, Sat, Sun - see www.dorfstube-rengersfeld.de) 

and in the evening we close at 23.30. Our guests are rather quiet 

connoisseurs. Since we only have about 30 seats, timely reservations make 

sense. 

On the ground floor next to the village parlor is also our private apartment, 

so we are mostly approachable. We are looking forward to our guests! 

Sincerely, 

Iris and Kornelia Eibeck 


